



Madame, Monsieur,

C'est dans un contexte très particulier que je m'adresse à vous en ce début 2021. En raison de la crise sanitaire persistante, j'aurais aimé, avec l'ensemble des élus, vous retrouver, comme chaque mois de janvier, dans la salle communale pour des échanges plus conviviaux, mais les directives nationales bien compréhensibles et le bon sens nous en empêchent.

Une équipe municipale renouvelée a pris en charge les affaires communales. La cohésion de l'équipe, l'engagement désintéressé de chacun au service de la commune et de ses habitants en constituent la priorité.

Les faits qui doivent marquer l'année à venir :

Dès ce 21 janvier, après plus de 5 ans de travail, doit être voté le PLU intercommunal (secteur Grand Couronné) de l'actuelle communauté de communes Seille et Grand Couronné. Il doit sceller un travail de réflexion sur l'organisation globale du territoire. Une version papier sera consultable en mairie après son adoption.

Les travaux prévus en 2021 seront définis et votés par le conseil du 26 janvier : la réfection de la rue Pasteur, celle des abords de la rue Ferry et la création d'un accès dans la cour de l'ancienne école en sont les principaux axes, mais pas exclusifs.

La fibre optique. Elle est en train d'être posée en aérien dans la commune par le sous-traitant CIRCET, mandaté par la société Losange. Elle sera raccordée à l'échine dorsale déjà installée sous la voie verte via le nœud de raccordement rue Frédéric

CHOPIN posé en août. Pour les branchements individuels, toutes les informations vous seront données au fur et à mesure.

La communication, l'information : Info' Dom après chaque conseil municipal, version papier et/ou numérique. N'hésitez pas à consulter notre nouveau site web CAMPAGNOL, de l'association des Maires Ruraux de France, vous y trouverez un maximum d'informations régulièrement mises à jour.

Un accent particulier sera mis sur le fleurissement, l'aménagement et l'entretien du village, en associant comme d'habitude à la réflexion les riverains.

Notre secrétaire, Madame Valérie STREHLEN effectue une partie de sa mission en télétravail. Elle est cependant présente chaque mardi après-midi, joignable par téléphone ce jour-là dès le début d'après-midi. Rendez-vous possibles à partir de 15 H 45 jusque 17 H 45 sur demande, par téléphone ou sur site Web, et ce durant la période du couvre-feu. Et jusque 19 H 15 après lever du couvre-feu, tant que durera la crise sanitaire.

Pour information, depuis le dernier recensement officiel de 2018, la population est passée de 280 à 330 habitants.

En matière d'intercommunalité, suivez l'actualité sur notre site web <https://dommartin-sous-amance.fr/>, sur celui de la Com.Com et par les infos papier régulières.

Avec le nouveau vice-président en charge du tourisme, nous travaillons à la sécurité sur la voie verte, notamment dans la traversée du village et du PIROUE et sur un réseau de voies qui pourrait être articulé en direction des secteurs nord et sud, ce qui multiplierait les possibilités de randonnées. La Maison Forte communale pourrait (enfin) également connaître un regain d'intérêt intercommunal.

Nous souhaitons une excellente retraite à Madame Maryse SIMONAIRE qui a fait valoir ses droits à la retraite après plusieurs décennies de bons et loyaux services en tant qu'agent d'entretien. Madame Sandrine BRIESACH lui succède.

Tant que durera la pandémie, soyons raisonnables et respectons les consignes sanitaires. Nous espérons tous voir le terme de cette période difficile dès que possible et revenir à des échanges humains plus chaleureux.

L'ensemble du conseil municipal reste à votre écoute et se joint à moi pour vous souhaiter une excellente année 2021 avec un avenir plus lisible dont nous avons tous besoin.

Bien cordialement,

Dominique MATHEY

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'D. Mathey', with a long horizontal flourish extending to the right.

Maire de DOMMARTIN-SOUS-AMANCE